
“Responsável e criativa”
PeloEstado

O governador Raimundo Colombo foi o convidado da Associação dos 
Dirigentes de Vendas do Brasil de São Paulo (ADVB-SP) como único 
palestrante do Fórum de Temas Nacionais 2016. Ele transmitiu uma 

mensagem otimista, mas ao mesmo tempo realista, da situação do país e dos 
estados. Firmou posição contrária ao aumento de impostos e destacou a ne-
cessidade de rigor no controle do custeio para a superação do momento de 
crise. “É nos momentos de crise que as lideranças precisam buscar oportuni-
dades”, disse ao elencar que Santa Catarina adotou uma postura “responsá-
vel e criativa”, mantém as contas em dia, controla as despesas, não deixou de 
investir e de buscar alternativas para garantir competitividade. Acompanha-
do pelo secretário de Estado da Comunicação, Walter Bier, Colombo falou 
por quase uma hora para um público de 150 líderes empresariais. De São 
Paulo, o governador seguiu para Brasília, onde hoje à tarde terá audiência 
com o ministro da Fazenda, Nelson Barbosa.

Filiação 1 Enquanto desembarca no 
plano nacional, no âmbito estadual o 
PMDB-SC busca novos filiados. Ontem, 
em São José, filiou o vice-prefeito, José 
Natal, que saiu do PSB e tem tudo para 
ser o nome da sigla nas próximas eleições 
no município, fortalecendo o projeto pe-
emedebista na Grande Florianópolis. 

Filiação 2 O PP-SC também não está pa-
rado e filiou o ex-prefeito de Ituporanga 
e ex-deputado Gervásio Maciel (agora 
ex-PSDB). O ato de filiação contou com 
a presença dos deputados Esperidião 
Amin (federal), José Milton Scheffer e 
João Amin (estaduais). Maciel já é nome 
forte para outubro. Para Amin o retorno 
do empresário “marca um novo momen-
to do PP no Alto Vale do Itajaí. 

Preocupado com a situação da BR-282, 
principalmente a Via Expressa, na Capi-
tal, e o trecho entre Ponte Serrada e São 
Miguel do Oeste, o deputado João Amin 
convidou o superintendente do DNIT, 

Vissilar Pretto, para participar de reu-
nião da Comissão de Transportes e De-
senvolvimento Urbano da Assembleia. 
Sabedor que a duplicação da rodovia já 
foi descartada em recente encontro no 
Ministério dos Transportes pelo minis-
tro Antonio Carlos Rodrigues, o parla-
mentar vai questionar as possíveis ações 
para melhorar o tráfego na 282.

Posse Toma posse hoje a nova diretoria 
da Fundação de Apoio ao Hemosc/Ce-
pon (Fahece) para um mandato de dois 
anos. Assume a presidência José Augus-
to Oliveira, que é engenheiro e professor 
e já comandou o BRDE.
 
Workshop Técnicos da Fundação do 
Meio Ambiente (Fatma) participam ama-
nhã (16) do Workshop Análise da Quali-
dade Ambiental. O evento vai acontecer 
em Florianópolis e é promovido pela As-
sociação dos Laboratório Ambientais de 
Santa Catarina. A inscrição pode ser feita 
no www.alasc.com.br
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Economiadigital
Num cenário onde companhias que já nascem di-
gitais tendem a ocupar o espaço de empresas tradi-
cionais rapidamente, é necessário pensar em novos 
modelos de negócio. Conhecimento e pessoas pre-
paradas passam a ser os dois principais requisitos 
para a competitividade da indústria. Essa percep-
ção ficou evidente para o presidente da Federação 
das Indústrias (Fiesc), Glauco José  Côrte, durante 
a visita que a missão da entidade faz à CeBIT, uma 
das principais feiras de tecnologia do mundo, aber-
ta nesta segunda-feira (14) em Hannover, na Ale-

manha. “Confirmamos que estamos no caminho certo ao focar a estratégia 
da Fiesc na Educação, pois sem pessoas qualificadas nossa indústria não 
terá espaço na impressionante economia digital que vemos aqui”, relata. E 
tudo isso sem descuidar do meio ambiente.  Na feira, Côrte e o diretor do 
Senai-SC, Jefferson Gomes, foram convidados a plantar árvores (foto).
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Rumoàindependência
PMDB-SC, presidido pelo 
deputado federal Mauro Ma-
riani, foi o primeiro no Brasil 
a dar o grito de independên-
cia do governo federal de 
forma prática. A sigla, que 
já havia manifestado o apoio 
ao afastamento durante a 
convenção nacional, sábado 

(12), quando colocou os cargos federais à disposição, anunciou o desembarque, 
ontem, oficialmente, em reunião na sede do diretório estadual. Participaram do 
encontro o vice-governador Eduardo Moreira, o senador Dário Berger, o pre-
sidente da Eletrosul, Djalma Berger, o diretor da estatal, Paulo Afonso Vieira, 
o presidente da Embratur, Vinícius Lummertz, e o senador Casildo Maldaner. 
“O Brasil precisa de um novo caminho e nós, do PMDB catarinense, estamos 
dando o primeiro passo efetivo, rumo à independência. Este governo não tem 
mais condições de propor nada”, frisou Mariani. 
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